
ОБРАЩЕНИЕ 
ДЕЛЕГАТОВ ПРОФСОЮЗНОЙ 

КОНФЕРЕНЦИИ КО ВСЕМ ТРУДЯЩИМСЯ 
МАГНИТОГОРСКОГО 

МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО КОМБИНАТА 
\ > Д О Р О Г И Е Т О В А Р И Щ И ! 

М ы вступили в юбилейный год Советской власти. У нашего 
народа вызвало небывалый подъем постановление Ц К К П С С 
« О подготовке к 50-летию Великой Октябрьской социалисти. 
ческой революции». 

С большим интересом металлурги нашего комбината встре
тили решение Центрального Комитета об учреждении Памят . 
ных Знамен Ц К К П С С , Президиума Верховного Совета С С С Р , 
Совета Министров С С С Р и В Ц С П С — символов трудовой 
доблести. 

В знак признания заслуг перед Советской страной в раз
громе фашистской Германии во время Великой Отечествен
ной войны нашему коллективу передано на вечное хранение 
четыре знамени Государственного Комитета Обороны. 

За успешное выполнение заданий Родины комбинат на
гражден орденом Ленина и орденом Трудового Красного 
Знамени. 

Магнитогорские металлурги хорошо поработали в истек
шем семилетии., Труд многих из них отмечен высокими пра
вительственными наградами. 

Мы призываем всех трудящихся комбината встать на юби
лейную ударную вахту и развернуть соревнование за завое
вание Памятного Знамени Ц К К П С С , Президиума Верховно
го Совета С С С Р , Совета Министров С С С Р и В Ц С П С , учреж
денного в честь 50-летия Великого Октября. 

Магнитогорские металлурги обязались в юбилейном году: 
выдать сверх г о д о в о г о плана 24 тысячи тонн ч у г у н а , 
30 тысяч тонн стали, 10 тысяч тонн проката, 150 тысяч тонн 
руды, 30 тысяч тонн агломерата и 20 тысяч тонн кокса; пере
выполнить план по реализации товарной продукции на три 
миллиона рублей; от снижения затрат на единицу продукции 
получить два миллиона рублей сверхплановой прибыли; пере
выполнить плановые задания по росту производительности 
труда на 0,5 процента. 

Этк социалистические обязательства — не предел наших 
возможностей. . 'л ( 

Мы призываем каждого трудящегося комбината, незавнси. 
мо от выполняемой им работы, определить свой личный вклад 
в юбилейный год, подготовить трудовой подарок 50-летию 
Великого Октября, сократить материальные затраты на произ
водство, повысить-производительность труда. 

Мы призываем все цеховые коллективы по примеру домен
щиков повести решительную борьбу за искоренение нарушений 
дисциплины труда, общественного порядка. 

Товарищи металлурги! 
М ы обсудили и приняли условия социалистического сорев

нования на 1967 год между коллективами Магнитогорского, 
Кузнецкого и Нижне-Тагильского металлургических комбина
тов. 

Приложим все силы к тому, -чтобы в этом традиционном 
соревновании в юбилейном году магнитогорские металлурги 
вышли победителями, завоевали Памятное Знамя Ц К К П С С , 
Президиума Верховного Совета С С С Р , Совета Министров 
С С С Р и В Ц С П С в честь 50-летия Великой Октябрьской со
циалистической революции. 

(Обращение принято « а профсоюзной конференции Магни
тогорского .металлургического комбината 24 января 1967 г.) . 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган парткома, профкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина* 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината 
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ЗАПЕВАЛЫ 
УДАРНОГО 

ТРУДА 
11.000 тонн — такое коли

чество сверхплановой продукции 
выдали за прошедшие дни с нача
ла января трудящиеся второй аг-
лофабрики, где командиром про
изводства Николай Иванович То
поров. Качество а г л о м е р а т а 
высокое. Встречая юбилейную да
ту — 35-летие со дня основания 
комбината — агломератчики этого 
предприятия смело штурмуют но
вые рубежи. 

Запевалой этого штурма высту
пает третья бригада начальника 
смены коммуниста Василия Яков
левича Сайкина. Дополнительно 
к заданию с начала января 

коллектив отгрузил для доменных 
агрегатов самое большое коли
чество сверхпланового сырья — 
3100 тонн. Большая заслуга в 
этом умелого организатора тру
да мастера производства Анато
лия Александровича Алехина. Доб
рой славой пользуются в этом 
коллективе и рабочие ведущих 
профессий: старший агломератчик 
Иван Иванович Марченко и стар
ший дозировщик шихты Иван 
Петрович Корнеев. Благодаря их 
богатому опЫту, высокой дисцип
линированности, точному соблю
дению технологических инструк
ций коллектив добивается не 
только'высоких показателей по 
производству продукции, но и 
хороших результатов по ее ка
честву. 

На этот коллектив держат рав
нение на фабрике. 

Продукция коллектива средне-
листового стана листопрокатного 
цеха комбината пользуется боль
шим спросом не только у нас в 
стране, но и за р у б е ж о м . 

В этом месяце стальной лист 
этого коллектива получит про
мышленность Германской Д е м о 
кратической Республики, Ч е х о с л о 
вакии, Финляндии и д р у г и х 
стран. Бригады стана «2350» уде
ляют большое внимание овоевре-

ПЛЮС 400 
менпой прокатке экспортных пар
тий и их отправке. 

С начала месяца со стана на 
адъюстаж цеха у ж е поступило 
свыше 400 тонн высококачествен
ного стального листа, прокатанного 
сверх задания. Э т а партия у ж е 
проходит заключительную обра
ботку, со дня на день стальной 
лист будет отправлен заказчику. 

ОБГОНЯЮЩИЕ 
ВРЕМЯ 

Время неумолимо отсчитывает 
январские сутки. Трудо поспеть за 
его стремительным бегом. Н о с т а 
леплавильщики первого мартенов
ского цеха не только' идут в но
г у со временем, по и обгоняют 
его. За двадцать три январских 
дня коллектив этого цеха внес в 
сверхплановый фонд месяца бо
лее 2000 тонн 'высококачествен
ной стали. Особенно, форсирован
ными темпами Ж е т движение ' за 
досрочное окончание месячного 
задания в последние дни. 

Тон ударного труда задает к о л 
лектив мартеновской печи № 34, 
выдавший с начала января более 
1100 тонн сверхпланового метал
ла. Здесь наряду с опытными 
сталеварами Поливном Ушнурце-
вым и Минлибаем Габитовым 
плечом к плечу трудится моло
дежь. И трудится успешно. Игорь 
Зайцев, недавно заменивший ста;-
левара, в прошлом году закончил 
техникум, его коллега Вячеслав 
Мурзии без отрыва от производ
ства учится н а втором курсе гор-
нометаллурпичаского института. 

М о л о д е ж ь старается ни в чем не 
отстать от кадровых сталеваров. 
О н и также четко знают цену вре
мени и постоянно борются за его 
экономию, много уделяют внима
ния организации труда подручных 
н порядку на рабочей площадке. 

Все это, вместе взятое, служит 
большим подспорьем в достиже
нии коллективам все новых* и но
вых трудовых побед. 

Сегодня на этом агрегате каж
дая плавка значительно превос
ходит плановый вес и выходит го
раздо раньше, чем предусмотрено 
графиком. 

ШАГ К ЮБИЛЕЮ 
Когда закончилась ночная сме

на 22 января, диспетчеры подвели 
итоги. На станцию Грузовая для 
отправки на Южно-Уральскую же
лезную дорогу железнодорожники 
управления Ж Д Т доставили 1362 
полновесных груженых вагона, — 
на 43 вагона больше, чем поло
жено по плану. 

Несмотря на большие трудно
сти, связанные с плохой погодой, 
в эту ночь все движение поездов 
проходил» по графику, была хоро
шо организована работа. Ровным 
потоком, без срывов, шло сырье в 
доменный цех благодаря четкой 
работе дежурного по посту бун
керной эстакады доменного цеха 
Б. Ларионова. 

Также четко и умело работали 
в эту ночь диспетчер станции С о р 
тировочная Н. Артемьев, диспет
чер станции Входная Е . Прудни
ков и его помощник, дежурный по 
путям Н. Хохлов. О т того, как 
принимали и отправляли они по
езда, во многом зависел весь успех 
железнодорожников. 

Больше обычного перевозили 
грузы по стальным магистралям 
комбината машинисты электрово
зов. Особенно больших успехов 
добились локомотивные бригады 
электровозов Л Ш 531 и 535. М а 
шинист С . Яковенко со своим по
мощником А. Подколзиным и ма
шинист А. Астахин с помощни
ком А . Токаревым, разрезая лу
чом света темноту ночи, вели на 
своих мощных электровозах со
ставы длиннее обычного. Трудя
щиеся Ж Д Т в эту январскую ночь 
сделали еще один твердый, уве
ренный шаг навстречу славному 
юбилею страны. 

В листопрокатном цехе хорошая слава идет о смене мастера Э. М. Дригун. В течение многих 
месяцев дружный коллектив имеет лучшие показатели в работе. 

НА СНИМКЕ: старший сварщик С- И. Попов (слева) и сварщик Е. Н. Петров наблюдают за 
ходом подачи металла. Фото Н. Нестеренко. 

ЗАДАНИЕ ЯНВАРЯ - ДОСРОЧНО 
Хорошо трудится в первом месяце второго го

да пятилетки коллектив коммунистического труда 
стана «250» № 1 проволочно-штрипсового цеха. 
Продукция с этого участка идет в различные 
концы страны и мира. Заводы сельскохозяйствен
ного машиностроения, автомобилестроения и мно
гие другие предприятия являются постоянными 
заказчиками штрипсовиков. 

Из месяца в месяц коллектив стана успешно 
справляется с заданием, постоянно наращивает 
все возрастающий поток продукции. 

Вот и в январе за прошедшие дни месяца про. 
катчики отправили на адъюстаж свыше 800 тонн 

высококачественной продукции. Эта продукция 
готовится к отправке заказчикам. Коллектив тру
дится под девизом «Задание января — до
срочно!». 

Соревнование с каждым днем ширится. Во 
главе его идет четвертая бригада мастера произ
водства Петра Ивановича Шарапова. На счету 
этой смены самое большое количество сверхпла
новой продукции. Равняясь на передовой коллек
тив, все бригады стана успешно справляются с 
заданием. 

ДОСТИГНУТОЕ -
НЕ ПРЕДЕЛ 

Замечательных трудовых успе
хов на январской вахте юбилей
ного года Советской власти доби
ваются инициаторы движения за 
присвоение агрегату звания имени 
50-летия Великого Октября — 
бригады, обслуживающие шестую 
доменную печь. 

З а прошедшие с начала месяца 
дни в сверхплановую копилку ян
варя этот коллектив внес около 
800 тонн добротного металла. 
Бригады, возглавляемые опытны
ми мастерами Василием Василье
вичем Астаховым, Петром Марко
вичем Кулаковым, Анатолием 
Ивановичем Барановым и их мо
лодым коллегой Валентином Но
виковым, изо дня в день добива
ются новых успехов. 

Смело применяя передовые ме
тоды выплавки чугуна, отлично 
Организуя труд на участке горна, 
по-хозяйски ухаживая за агрега
том, доменщики показывают вы
сокие технико-экономические по
казатели работы. Они значитель
но перекрыли установленный им 
на январь коэффициент использо
вания полезного объема печи. Е с 
ли по плану К И П О был преду
смотрен не выше 602, то фактиче
ски на сегодняшний день он со
ставляет на шестом агрегате 596. 
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МЕТАЛЛ» 

Воспитанию молодеЖи—партийное внимание 
Недавно на заседании парткома обсуждался вспрос 

«О работ* парторганизации электроремонтного цеха по воспи
танию молодежи в свете решений Х Х Ш съезда КПСС» с от
четом заместителя начальника цеха С. А. Александрола. 

Публикуем постановление партийного комитета. 
Партийный комитет отмеча

ет, что в электроремонтном це. 
хе проводится определенная 
воспитательная работа с моло
дежью в свете требований 
XXIII съезда по повышению 
трудовой активности молоде
жи, составляющей до 50 про
центов от числа всех трудя
щихся. 

Молодые рабочие тт. Лобов, 
Щеголев, Горячев, Царев, Кор
саков и многие другие служат 
образцом трудолюбия и высо
кой социалистической дисцип
лины труда. 

Вместе с тем партком счита
ет, что состояние воспитатель
ной работы с молодежью в це
хе не отвечает требованиям 
дня. 

Еще имеют место среди мо
лодежи прогулы, опоздания, не. 
выполнение норм выработки. 
Так из 12 прогулов в 1966 го
ду 11 совершены молодыми ра
бочими. 

Только за декабрь 1966 года 
нормы выработки не выполни
ли 24 молодых рабочих в воз
расте от 17 до 24 лет. 

В политическом воспитании 
молодежи нет системы. Хотя 
комсомольская организация на
считывает 96 человек, круж
ков политучебы не создано. 
Слабо поставлено трудовое вос
питание молодежи. 

В организации соцсоревно
вания допускается форма
лизм, в результате чего нет 
индивидуальных обязательств 
молодых рабочих по достойной 
встрече 50-летия Советской 
власти, плохо организован по
каз передовиков производства, 
лучших учащихся производст. 
венного обучения. 

Среди молодежи 30 человек 
не имеют обязательного вось
милетнего образования, не осу
ществляется должный контроль 
за теми, кто учится без отры
ва от производства. 

Начатое строительство от
дельного тира по совершенно 
неоправданным причинам в те
чение года не доводится до 
конца. Молодежь призывного 
возраста не охвачена военно-
техническим спертом, не ведет
ся пропаганда военных знаний, 

героических традиций советско
го народа и его Вооруженных 
Сил. Оборонно-массовая ра
бота не стала кровным делом 
комсомольской организации 
(секретарь т. Амельницкий). 

В воспитательной работе с 
молодыми рабочими допуска
ется увлечение нотациями, 
нравоучениями; о т д е л ь н ы е 
руководители (заместитель на
чальника цеха т. Балуев, ма
стер производственного обуче
ния т. Даньшин) в работе 
с людьми допускают окрики. 
По вине руководства цеха был 
допущен факт использования 
подростков учебной мастерской 
на работе, запрещенной техни
кой безопасности. 

Серьезные недостатки в ра
боте с молодежью объясняют
ся слабым руководством со 
стороны партийной организа
ции цеха (секретарь т. Графе-
ев). 

Партком обязал партбюро, 
хозяйственное руководство це
ха, цехком, комитет комсомо. 
ла, устранить отмеченные не
достатки, для чего: 

принять действенные меры 
по вовлечению молодежи в со
ревнование по достойной встре
че 50-летия Октября; 

в воспитании подростков ши
ре использовать формы мо

рального поощрения, присваи
вать звание «Лучший учащий
ся», «Лучший молодой рабо
чий», отмечая в приказе по це
ху как подростка, так и ма
стера, добившегося успеха в 
обучении молодого рабочего; 

в целях воспитания у моло
дых рабочих любви к избран
ной профессии в феврале 1967 
года провести показ образцо
вого рабочего места, лучших 
приемов работы ветерана тру
да; 

сделать наглядную агитацию 
оперативной, больше говорить 
ее средствами о хороших лю
дях, делах; 

вести военную пропаганду 
среди молодежи, используя 
для этого бывших командиров 
и политработников, В феврале 
1967 г. провести беседу на тему 
«Защита социалистического оте
чества — священный долг каж
дого гражданина». Широко от
метить День Вооруженных Сил 
СССР»; 

активистам оборонной рабо

ты наладить связь с бывшими 
рабочими, ушедшими на служ
бу в армию, организовать 
встречи с ними; 

обязать начальника цеха 
т. Павлова, секретаря партбю. 
ро т. Графеева, председателя 
первичной о р г а н и з а ц и и 
ДОСААФ т. Водовозова в срок 
до первого февраля обеспечить 
завершение строительства и 
открытие стрелкового тира; 

ввести политзанятия для 
подростков, обучающихся на 
комбинате; 

отмечая неудовлетворитель
ный рост цеховой партийной 
организации, обязать партий
ное бюро улучшить работу по 
отбору в ряды партии лучших 
рабочих-комсомольцев, комсо
мольских активистов; 

обязать секретаря бюро 
ВЛКСМ т. Амельницкого, стар
шего мастера производственно
го обучения т. Петровского 
обеспечить участие рабочих, 
подростков в зимней заводской 
спартакиаде. 

Коммунисты электроремонтного цеха обсудили это поста
новление партийного комитета на открытом партийном собра
нии. 

Все недостатки призваны правильными. Намечены конкрет
ные меры, ответственные лица и сроки по улучшению воспи
тательной работы среди молодежи цеха. 

Тематика лекций, 
рекомендуемая 

к 50-летию 
Советской власти 
1. Всемирно - историческое 

значение победы Великой Ок
тябрьской социалистической 
революции. 

2. Владимир Ильич Ленин 
— организатор и вождь Ком
мунистической партии, основа
тель и руководитель первого в 
мире социалистического госу
дарства. 

3. Советская избиратель
ная система — самая демо
кратическая в мире. 

4 . Экономическая реформа в 
действии. 

5. Успехи в развитии об
щественного производства и 
рост народного благосостояния 
за 50 лет Советской власти. 

6. Вклад индустриального 
Урала в строительство социа
лизма и создание материально-
технической базы коммунизма. 

7. 0 международном поло
жении. 

8. Магнитогорский метал
лургический комбинат — де
тище пятилеток. 

9. Магнитогорск в новой пя
тилетке. 

10. Об итогах декабрьского 
(1966 год) Пленума ЦК КПСС. 

11. Роль семьи, школы и 
общественности в воспитании 
детей. 

12. Итоги работы Магнито
горского металлургического 
комбината в первом году пяти
летки и задачи на юбилейный 
год. 

Кабинет политпросвеще
ния парткома иомбината. 
Организация общества 
«Знание» иомбината. 

ДЕЛО КАЖДОГО 
Катастрофическое положение создалось в цехе 

изложниц в связи с ослаблением трудовой дисци
плины: десятки человек здесь совершили прогу
лы, побывали в вытрезвителе, получили наказа
ние за мелкое хулиганство. В чем же причина? 

Во-первых, дала себя знать слабая воспита
тельная работа руководителей цеха, партий
ной организации, цехкома и профсоюзного 
актива. Не па должном уровне вели здесь воспи
тательную работу с каждым нарушителем трудо
вой дисциплины. 

Об этом много говорилось на проводившемся 
недавно расширенном заседании цехкома. Отно
шение к нарушителям дисциплины было неприми
римым. Некоторые из них пытались оправдывать
ся. Но все их оправдания получили должный от
пор. В самом деле, что .может привести в оправ
дание слесарь Петренко? 

Этот человек виноват не только перед коллек
тивом, но и перед семьей. У него жена-инвалид 
и двое детей. Работает ся один. Вместо того, что
бы улучшить материальное положение семьи, он 
делает наоборот. В январе прошлого года Пет
ренко попал о вытрезвитель. Причем, 15 рублей 
уплатил за посещение вытрезвителя, 25 рублей— 
штраф за нарушение общественного порядка. 
Кроме того, администрацией цеха был лишен 

15 рублей премиальных. Итого 50 рублей. 
Петренко долго каялся, обещал не повторять 

подобных проступков, но в октябре снова про
снулся в вытрезвителе. Теперь ему обошлось это 
в 60 рублей. Ощутимая сумма! 

Серьезного осуждения заслужил и обрубщик 
Слепченко. В течение года он четыре раза побы
вал в вытрезвителе и совершил 8 прогулов. Пло
хо вел себя Слепченко и в семье. Когда родите, 
ли уговаривали его прекратить пьянку, он гру
бил им, а деньги на водку иногда забирал силой. 
С ним велись многочисленные разъяснительные 
беседы, «о он так и не сделал должных выводов. 
На заседании было решено уволить этого рабо
чего, позорящего коллектив. 

Такое же решение было принято и по отноше
нию к формовщику Гладырю. Этот молодой че
ловек поступил в цех в первой половине декаб
ря прошлого года и д о 20 января проработал 
всего 8 омен... 

В заключение «а заседании было принято реше
ние поддержать почин доменщиков по укрепле
нию трудовой дисциплины. 

—, Больше в коллективе не должно быть пани
братского, либерального отношения к нарушите
лям трудовой дисциплины, гласит постанов
ление, принятое на этом заседании. 

Ю. МИШИН. 

Разрешите представить: секре
тарь комсомольской организации 
весового хозяйства Ж Д Т Нина 
Гузиченко. Вожаком молодежи 
Нину избрали недавно, но она уже 
уотела завоевать авторитет и при
знание у юношей и девушек свое
го производства. 

АГИТПУНКТЫ ЗАЖИГАЮТ ОГНИ 
12 марта 1967 года будут 

проходить выборы в республи
канские и местные Советы де
путатов трудящихся. Сейчас 
повсеместно развернулась ши
рокая подготовка к этому важ
ному событию. 

Не стоят в стороне и наши 
цеховые организации. С каж
дым днем начинают свою ра
боту все новые и новые агит. 
пункты, в которых избиратели 
будут встречаться со своими 
депутатами, слушать интерес
ные лекции, принимать участие 
в диспутах, смотреть кино... 

Одним из первых в нашем 
городе зажегся яркий огонек в 
агитпункте, расположенном в 
59-й школе. Руководит им 
бывший бригадир первого мар
теновского цеха, ныне пенсио
нер Петр Ефимович Бледное. 

Давайте вместе с вами за
глянем на гостеприимный ого
нек. Как только войдешь в 
школу, в глаза бросается не
большая, но четкая вывеска 
«Агитпункт». Просторная, уют
ная пионерская комната. Ров
ными рядами вдоль стен вы
строились столики, на которых 

уже лежат различные журна
лы. 

— Завтра пойду в цеховую 
библиотеку за свежими газета
ми, — говорит «хозяин» агит
пункта. 

Будут газеты, шашки, шах. 
маты, книги. Можно быть уве
ренным, уж об этом побеспоко
ится Петр Ефимович. 

Знакомлюсь с планом агита
ционной работы среди населе
ния. Разрабатывали и утверж
дали его совместно с цеховыми 
коммунистами в партийном 
бюро. 

Первое — организационные 
дела: оборудование и оформле
ние комнаты агитпункта, уком
плектование и распределение 
агитаторов по домам подшеф
ного микрорайона. Между про
чим, агитаторы уже навещают 
своих избирателей. А как же? 
С последних выборов прошло 
уже несколько месяцев. За это 
время произошло большое дви
жение: многие жители пере
ехали на другое место, многие 
— вновь вселились. Прежде 
всего — уточнить списки. 

Второе — массовые меро

приятия. Когда обсуждали этвт 
план, учитывали: у людей 
разнообразные запросы и вку
сы. Значит, и формы агитаци
онно-массовой работы должны 
быть разными. Здесь и инте
ресные лекции на политические 
и воспитательные темы, и до
клады, и концерты, и кино.-

Пока мы разговаривали с 
заведующим агитпунктом Пет. 
ром Ефимовичем Бледновым, 
актовый зал школы постепенно 
заполнялся людьми. Сегодня 
начальник следственного отде
ла управления милиции, член 
городского общества «Знание» 
майор т. Попыгин прочтет лек-
цию «О социалистической за
конности». 

Такая тема выбрана неслу
чайно. Сейчас в связи с Поста
новлением ЦК партии возника. 
ет необходимость чаще гово
рить об этом. И так как зна
чительная часть нарушений со . 
циалистической законности со
вершается подростками 14—16 
лет, было решено пригласить 
на такую лекцию родителей 
старшеклассников. 

Зал полон. Многие слушают 

стоя — негде сесть. Лектор 
остановился, в основном, на 
правонарушениях в нашем го. 
роде, привел конкретные циф
ры и примеры «из жизни». 

После лекции родители ра
зошлись по классам: были про
ведены родительские собрания. 

Всего за три—четыре дяя 
работы агитпункта здесь по. 
бывало более восьмисот чело, 
век. Были прослушаны доклад 
об итогах декабрьского Плену
ма ЦК КПСС и лекция «О 
международном положении». 

В этом немалая заслуга 
пенсионера-общественника П. 
Бледнова и партийного бюро 
первого мартеновского цеха во 
главе с секретарем т. Слони-
ным. С первых же дней работы 
агитпункта они сумели хорошо 
поставить дело, умело органи
зовать массовые мероприятия. 
И людям не скучно. 

Можно быть уверенным: 
все, что П. Е. Бледное заду, 
мал — сделает. Приходите ве
чером на огонек агитпункта, 
расположенного в 59-й шко
ле, — убедитесь. 

Т. ПЕТРОВСКАЯ, 

В парткоме комбината 
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На этом снимке вы видите бри
гадира обмотчиков электроремонт
ного цеха Габдуллу Исмагилова. 
Это один из старейших и высоко
квалифицированных работников 
цеха. Фото Н. Амельченко. 

Г о в о р я т ц и ф р ы 
Коллектив . рационализаторов 

ф ас онио-вальце-сталелитейного це
ха закончил первый год пятилет
ки с хорошими показателями. Ес
ли в 1965 году на каждого раци
онализатора приходилось в сред
нем около 0,5 предложения, то 
есть 107 рационализаторов раз
работали и внедрили 50 предло
жений с общим экономическим 
эффектом 91000 рублей, то в 1У6С 
году на каждого рационализатора 
пришлось в среднем 1,8 предло
жения, то есть 88 рационализато
ров разработали и внедрили в про
изводство 135 предложений с эко
номическим эффектом 136000 руб
лей. 

План по количеству рационали
заторских предложений, внедрен
ных в производство, выполнен на 
135 процентов, а по экономическо

м у эффекту — на 271 процент. За 
свою работу рационализаторы по
лучили 4700 рублей вознагражде
ния. 

Нашему коллективу в прошлом 
году при подведении итогов соц

соревнования в третьем квартале 
было присвоено 1-е место по 
группе цехов главного энергетика 
с присуждением второй премии. 

Двум рационализаторам цех» в 
прошлом году было присвоено 
звание «Лучший рационализатор 
ММК» с вручением грамот город
ского и областного совета ВОИР. 

За счет средств ВОИР была ор
ганизована творческая команди
ровка на завод «Уралмаш». 

Активное участие в работе 
ВОИР и Б Р И З а принимают на
чальник цеха И. Н. Данченко, 
председатель цехкома Н. И. Руб
цов, секретарь партбюро И. И. Со
ловьев. 

На специальном стенде, выве
шенном на видном месте п цехе, 
висят фотографии наших изобре
тателей и рационализаггоров — 
м>астера П. Г. Гнойко, награжден
ного в прошлом году грамотой го
родского совета ВОИР, бригади
ров слесарей Г. А. Рожнова, Н. Я. 
Фидиркина, формовщика В. С. 
Чешева, мастера В. С. Ипатова и 
других. 

Отрадно отметать, что большин
ство рационализаторов — рабо
чие. Все это люди пытливые, не 
равнодушные к производству. 

Наряду с этим, следует заме
тить, что много еще людей стоит 
у нас в стороне от этого боль
шого дела. В первую очередь это 
относится к коллективу модельно
го отделения. В нем насчитывает
ся 140 человек, а в работе ВОИР 
и Б Р И З а принимают участие толь
ко 7. 

Не совсем активна молодежь, 
комсомольцы. А ведь молодежи 
всегда свойственно быть застрель
щиком во всем новом. Об этом 
бы следовало помнить секретарю 
комсомольской организации Л. Го
лубенке. 

К 50-летию Советской власти 
наш коллектив взял повышенные 
обязательства. Более 20 рациона
лизаторов открыли личные счета 
в экономии государственных 
средств. Составлен график реали
зации предложений, который по
может улучшить работу БРИЗа . 

П. ГЕРМАН, 
ответственный по БРИЗу 

фасонно-вальце.сталелитейного 
цеха. 

ТОНКОСТЕННАЯ ШАХТА 
(ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ ЧЕТЫРЕХ ДОМЕННЫХ ПЕЧЕЙ 
КУЗНЕЦКОГО МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО КОМБИНАТА) 

Тонкостенная шахта доменного агрегата кузнечан выложена из 
плитовых холодильников, которые имеют ребристую поверхность. 
Их выступы заходят в кожух печи, а межреберное пространство 
заливается- огнеупорным кирпичом. Однако выступы заделываются 
неполностью. Ребра холодильников выступают внутрь печи на 
60 миллиметров, образуя гарниссаж. Он представляет собой моно
литный устойчивый слой панциря, который на протяжении всей 
кампании сохраняет наиболее рациональный рабочий профиль до
менной печи. Удельные потери тепла с системой водяного охлаж
дения при тонкостенной шахте несколько меньше, чем при толсто
стенной. Температура этих холодильников невысока и постоян
на. 0 прочности и монолитности гаршгесажного панциря говорит 

отсутствие аварийных простоев доменных печей, связанных с про
дувкой газа, перегревом и деформациями кожуха шахты-

Новая конструкция шахты за счет увеличения полезного объе
ма печи позволила увеличить производительность агрегатов, значи
тельно сократить расход дорогостоящих дефицитных огнеупорных 
материалов и снизить стоимость капитальных ремонтов, а также 
увеличить продолжительность кампаний. 

В результате использования тонкостенных шахт расход огне
упорных материалов при проведении капитального ремонта печи 
сократился на 337 тысяч рублей, годовая производительность при 
существующих мощностях увеличилась на 100 тысяч тонн, а эко
номия металлургического кокса составила более 60 тысяч тонн. 

За четыре года (1962—65 гг.) экономил средств в сум
марном виде составила более двух миллионов рублей. 

П. Б0ГАЧЕВ, старший инженер отдела 
технической информации. 

Есть еще в нашем обществе та . 
кие люди, которые так и выбира
ют удобный момент, чтобы запу. 
стить руку в государственный кар. 
ман. Не откажутся они и от воз. 
можности кого-нибудь обмануть, 
обжулить. Непримиримую борьбу 

данного мяса 40 копеек лишних 
денег. 

А вот и еще один факт. Недав
но в комиссию поступил сигнал 
о злоупотреблениях в автомобиль
ном магазине. Здесь продавец 
Забалуева продавала по завышен-

Непримиримые 
с такими ведет комиссия общест. 
венного контроля нашего комби
ната, во главе которой стоит ма
стер сортопрокатного цеха Миха
ил Тимофеевич Чекмарев. 

— Общественная работа, — го
ворит он, — занимает у членов 
комиссии очень много времени. 
Приходится кропотливо расследо
вать каждую жалобу. 

Есть у Михаила Тимофеевича 
активные помощники. Им можно 
доверять любое дело и можно 
быть уверенным, что они доведут 
его до конца. К таким относится 
Анатолий Иванович Пахомов — 
бухгалтер вооруженной охраны, 
Михаил Тимофеевич Ловков—сле
сарь ЦЭС, Михаил Тимофеевич 
Крысанов, Константин Яковлевич 
Савкин и другие. 

Не зря боятся контролеров те, 
у кого не чиста совесть... 

В результате проверок было 
выяснено, что продавец магазина 
№ 29 Гастрономторга Р. Халитов 
продавал мясо второго сорта за 
первый сорт, получая таким обра-
зом ка каждый килограмм про

ной цене автомобильные покрыш
ки и камеры. 

Выяснилось, что каждый поку
патель переплачивал за комплект 
4 рубля 50 копеек. Злоупотребле
ния явные—и скоро по этим фак
там будут сделаны соответству
ющие выводы. 

В ряде столовых установлена 
незаконная продажа спиртных на
питков. Вовремя подоспевшая ко
миссия обнаружила в кладовой 
столовой Jft 7 12 бутылок водки 
и около 40 бутылок вина. Боль
шое количество вина обнаружено 
и в столовой № 5. Заведующие 
этими столовыми Ткаченко и По-
казанова, обеспечивая рабочих в 
рабочее время спиртными напит, 
ками, видимо, нисколько не заду
мывались о том, что они прино
сят вред производству, могут 
явиться косвенными виновниками 
аварий, несчастных случаев. 

Члены комиссии, кроме разоб
лачения всевозможных злоупот
реблений, помогают улучшить бы-
товое обслуживание трудящихся 

В. ТОМСКИЙ. 

Если подвести 
итоги 

Скоро во всех цехах комбината 
штабы по экономии и бережливо
сти подведут итоги рейда. Будет 
подводить ИТОРН и штаб коксохи
мического производств». Надо за
метить, что работы у комиссии по 
экономии и бережливости было 
много. Рационализаторские пред
ложения поступали широким по
током. 

350 предложений уже рассмот
рено на рабочих собраниях. От 
принятых к реализации трех
сот предложений ожидается го
довой экономический эффект бо
лее 600 тысяч рублей. Много пред
ложении направлено на экономию 
электроэнергии. 2325 тысяч кило
ватт-часов электроэнергии будет 
сэкономлено в год от реализации 
этих предложений. Самодеятель
ные изобретатели нашли немало 
опособов, чтобы увеличить произ
водство кокса. И вот итог: про
изводство металлургического кок
са возрастет на 36 тысяч тонн в 
год. 

Сейчас усилия администрации и 
общественных организаций коксо-
хнма направлены на то, чтобы 
реализовать поданные предложе
ния и как можно скорей начать 
накопление экономии. Сейчас уже 
реализовано в производство 230 
предложений. 

Коллектив рационализаторов — 
Г. Дорогобид, В. Кроль, В. Ду-
байлов и другие — внес ценное 
изобретение, которое принесет 298 
тысяч рублей годовой экономии. 

Дистанционное управление грей
ферных кранов склада сульфата, 
предложенное коллективом рацио
нализаторов в составе начальни
ка конструкторского сектора 
А.Ахмяроаа, начальника участка 
В. Кулшина, главного энергетика 
КХП Ф. Гараяя, принесет 24077 
рублей годовой экономии. 

Среди лучших коллективов по 
смотру экономии и бережливости 
можно отметить коллектив угле-
подготовительного цеха, где сек
ретарем партбюро Виктор Иоси
фович Лайло и начальникам це
ха Федор Александрович Сколес-
ников. Здесь уже рассмотрено 60 
предложений. Ожидаемый эконо
мический эффект от принятых 
предложений составляет 37400 
рублей. 

И. СКОРКИН, секретарь 
партийного комитета 

коксохимического производства. 

ФИЗКУЛЬТУРНОМУ ДВИЖЕНИЮ - ПОМОЩЬ И ПОДДЕРЖКУ 
Второй год пятилетки 

взял «старт. Спортивная 
терминология здесь не 
случайна. Разгозор пой
дет именно о спорте. Не 
вообще о спорте, а о 
спортивной жнвни ьаше-
го цеха, который в сво
их рядах насчитывает 
свыше пятисот членов 
ДСО «Труд». 

Год прошедший был 
весьма насыщен спор
тивными стартами для 
наших физкультурников. 
Они приняли участие во 
всех соревнованиях, про
водимых заводским Со
ветом спортивных об
ществ. В спартакиаде 
здоровья, в соревновани
ях по легкой атлетике, 
плаванию, гребле, вело
сипеду, лыжам, тяжелой 
атлетике, весеннему трое
борью и другим видам 
нам приходилось тягать
ся с сильнейшими спор
тивными коллективами 
комбината. 

Право мериться сила-
ми с ведущими коллек
тивами спортсмены агло
цеха завоевали неустан
ным трудом, постоянным 
совершенствованием и 

шлифовкой своего ма
стерства. 

Вот уже пятый год 
мы выступаем по первой 
группе цехов. За это вре
мя отряд физкультурни
ков заметно вырос, воз
росли и его боевые ка
чества. Характерны ре
зультаты минувшего го
да. 

Первым крещением го
да, конечно, была тради
ционная легкоатлетиче
ская эстафета на приз 
заводской газеты. Мы 
выставили "две команды, 
и оба состава заняли 
первые места. В комп
лексном зачете по ито
гам летней спартакиады 
наш коллектив также за
нял первое место. Не
плохо начата и зимняя 
спартакиада. В состяза
ниях первого тура по лы
жам — второе место, по 
теннису — третье, по 
тяжелой атлетике — чет
вертое.. 

В нашем коллективе 
немало способных, та
лантливых спортсменов, 
истинных энтузиастов. 
Помощник аппаратчика 
Федор Гильфанов, кан

дидат в мастера по лы
жам; электрослесарь Бо
рис Ананьин, мастер 
спорта по велосипеду, 
член оборной горо
да; электрик Виктор 
Курганов имеет первый 
спортивный разряд, ап
паратчики Юрий Сафи-
улин и Анатолий Ваяды-
шев также имеют первые 
спортивные разряды, 
Виктор Лаптев, прсфорг 
бригады, имеет второй 
разряд по лыжам, вело
сипеду, известен в спор
тивном мире города и 
области, как знающий 
свое дело рефери. 

Конечно, этим переч
нем описок ведущих 
спортсменов не ограни
чивается. Да и подчер
кнуть я хочу вовсе не 
это. Глазная и основная 
причина успеха нашего 
коллектива — не дости
жения одиночек, а м а е 
совое увлечение спор
том, постоянная и систе
матическая пропаганда 
его среди трудящихся. 

Не чуждаются спор
тивных дел ад министр а . 
ция цеха и горное уп
равление. Участникам со

ревновании всегда идут 
навстречу, освобождают 
от работы на время 
проведения состязаний,— 
или же проводят в бо
лее удобную смену. Ус
пехи спортсменов всегда 
находят отражение в 
приказах и распоряжени
ях по горному управле
нию. Одним словом, 
спортсмены всегда ощу
щают живой интерес к 
своим делам со стороны 
администрации и руко
водства. 

Надо ли говорить о 
полезности такого взаи
моотношения? 

А вот контакт с теми, 
кто прямо должен быть 
заинтересован в разви
тии спорта на комбина
те, явно не отрегулиро
ван. Позиция, занятая 
членами заводского со
вета ДСО «Труд», п р о с 
то непонятна. И прежде 
всего это выражается в 
отношении их к спортив. 
ным достижениям кол
лективов. 

В прошедшем году нам 
не однажды приходилось 
подниматься на высшую 
ступень почета, нр ни 

разу в наших руках не 
было кубка. 

Грамоты, как правило, 
присылают в цех пачка
ми уже намного после 
сореииовамия. 

А как поступили руко-
водители заводского со
вета ДСО «Труд» «а ве
чере подведения итогов 
летней , спартакиады 
комбината?... Под апло
дисменты присутствую
щих Павел Захарович 
Шувалов .вручил пред
ставителю нашего кол
лектива за первое место 
кубок. А после торжест
ва с олимпийским спо
койствием изъял, объяс
нив, что кубков нет, а 
вскоре предстоит еще од
но вручение. 

Вот уже несколько лет 
как отсутствует практи
ка распределения трени
ровочных костюмов по 
цехам. Дефицит трени
ровочных костюмов рас
тет угрожающе быстро. 
Трудно предположить, в 
чем будут заниматься" 
цеховые физкультурники 
через год, если положе
ние не изменится, 

За последние, шесть 

лет ни один из спортсме
нов не был отмечен в 
приказе директора ком
бината, хотя многие из 
них достойны и больше
го: ведь сочетать работу 
с занятиями спортом не
легко. Тем не менее мно
гие спортсмены отлично 
зарекомендовали себя 
как в спорте, так и на про
изводстве. Этот вопрос 
не раз поднимался на 
заседаниях заводского 
совета. Не раз приходи
ли к мнению, что надо 
отметить: есть заслужен
ные. Но результатов нет 
и по сей день. 

Для дальн е А ш е г о 
подъема физкультурного 
движения на комбинате 
заводскому совету ДСО 
«Труд» необходимо кри
тически проанализиро
вать итоги прошедшего 
года и устранить те по
мехи, которые мешали 
нам работать более ре
зультативно. 

В. САМОДЕЛОВ, 
электрик сероулавли-

, вающих установок 
М М 3 и 4, 
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• НАШ КАЛЕНДАРЬ 

«Магнитогорский 
МЕТЛДЛ» 

ОН ПИСАЛ О МАГНИТОСТРОЕ 
(К 70-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. П. КАТАЕВА) 

К писателю Валентину Петровичу Катаеву у 
магаитогорцев особое отношение. Талантливое 
перо писателя и публициста в годы строительства 
крупнейшего металлургического центра на Урале 
помогало мапнитостроевцам бороться с трудно
стями, вдохновляло их на новые трудовые свер
шения. Вот почему металлурги считают Вален
тина Петровича Катаева одним из первых строи
телей Магнитогорска!1 

Валентин Петрович Катаев родился 28 января 
1897 года в Одессе в семье учителя. В юности 
писал стихи, печатавшиеся в «Одесском листке» 
и .петербурпскнх иллюстрированных журналах. 
В 1915 году ушел на фронт, служил в артилле
рии. Писал газетные корреспонденции из армии. 
В 1918—1920 годах служил в Красной Армии, 
участвовал в гражданской войне на Украине. 
В 1922 году приехал в Москву, где начал посто
янную литературную работу. В своих первых 
произведениях Катаев еще не стремился к глу
бокому осмыслению исторических событий рево
люции; рассказы «Рыжие крестики», «Зимой», 
«Опыт Кранца», повесть «Отец» отмечены поэти
зацией «жизни вообще». Переход к изображению 
революционных преобразований в стране осуще
ствлялся Катаевым медленно. Его сатирические 
произведения — повесть «Растратчики», пьеса 
«Квадратура круга»—отличаются живым юмором, 
но лишены подлинной значительности и глубины. 
Усие'хн социалистического строительства, борьба 
народа за выполнение- плана первой довоенной 
пятилетки способствовали расцвету творчества 
писателя.' Вслед за пьесой «Авангард» он создает 

роман-хронику «Время, вперед!», в котором та
лантливо, хотя и несколько схематично, изобра
жен строительный пафос пятилетки. Следующая 
работа Катаева — повесть для детей «Белеет па
рус одинокий» — отмечена подлинным художе
ственным мастерством. Тематически связанная с 
револадишиыми событиями 1905 года, органиче
ски вобравшая в себя автобиографический мате
риал, повесть всем своим содержанием выражает 
предчувствие будущей народной победы. Повесть 
Катаева « Я — с ы н трудового народа», посвящен
ная событиям гражданской войны, явилась новым 
свидетельством идейно-художественной зрелости 
писателя. 

В годы Великой Отечественной войны Катаев 
выступил с повестью «Сын полка», в которой 
проникновенный рассказ о маленьком Ване Солн
цеве сочетается с глубоким изображением геро
изма советских людей, отстоявших Родину от 
угрозы фашистского порабощения. 

Лучшие произведения Катаева отличаются вы
разительностью языка', наглядностью описаний, 
точностью деталей, динамичностью сюжета. 

Некоторые его произведения с успехом экра
низированы: « Я — с ы н трудового народа», «Сын 
полка», «Белеет парус одинокий», «Время, впе
ред!». 

В большом романе сЗа власть Советов» автор 
правдиво показал оборону Одессы в период Ве
ликой Отечественной войны, организацию парти
занской борьбы под руководством Коммунистиче
ской партии. 

Катаев награжден орденом Ленина. 

ДРУЗЕЙ СТАНОВИТСЯ БОЛЬШЕ 
В прошлом году по просьбе сле

допытов народного подвига шко
лу № 59 посетил генерал Г. Коб
лов — первый часовой у Мавзо
лея Владимира Ильича Ленина. 
От него ребята узнали о других 
курсантах-кремлевцах, стоявших 
н этом почетном карауле, С 
одним из них — А. В. Кашкиным 
— ребята установили переписку. 
А. В. Кашкин живет и работает в 
Киргизской ССР. С охотой он от
кликается на письма красных сле
допытов, интересуется их делами. 

ЮООЗООСЭОООЗООООООООО* 

Л о бывали 
в Москве 

По инициативе месткома 
Магнитогорского горнометал
лургического института группа 
учащихся, детей работников 
института, в количестве 24 че
ловек в дни зимних каникул 
2 января вылетела на экскур
сию в Москву. 

Многие ребята впервые в 
жизни летали на самолете, и 
им было очень интересно раз
глядывать из окошек самолета 
леса, поля, реки, которые на 
высоте 8000 метров казались 
игрушечными. 

Знакомство с Москвой нача
лось с Кремля. 

Затем совершили экскурсию 
по Москве: посмотрели универ
ситет имени Ломоносова на Ле
нинских горах, музей В. И. 
Ленина, побывали в Музее ре
волюции. 

Очень понравился нам го
родской Дом пионеров. Мо
сквичи называют его пионер
ским городком. В Доме пио
неров находится зоологиче
ский уголок, в котором живет 
множество птиц, белок, змей, 
ящериц, черепах, рыб; есть 
стадион на 3500 мест, плава
тельный бассейн и свой театр. 

Свою экскурсию мы закончи
ли на Красной площади, посе
тив Мавзолей В. И. Ленина и 
могилу Неизвестного солдата. 

Поездка в Москву сдружила 
нас, магиигогорцев, с ребятами 

• из Кишинева, Волгограда, Бре
ста, с которыми мы дружно 
жили все эти дни. Каждый 
увез с собой воспоминания об 
этой дружбе, куда бы он ни 
ехал — в Молдавию, на Урал, 
ь Белоруссию или Прибалтику. 

В. ОСТАПЕНКО, 
ученица 9 «в» класса 
средней школы № 48. 

На днях А. В. Кашкин сообщил 
ребятам, что собирается в начале 
весны их навестить. 

Это известие очень обрадовало 
магнитогорских пионеров. Участ
ники штаба похода по местам бо
евой и трудовой славы готовятся 
сейчас к встрече с почетным го
стем и другом их школы. 

А друзей, благодаря предпри
имчивым поискам красных следо
пытов, с каждым днем становится 
все больше. Пионеры школы № 59 
завязали и сейчас поддерживают 

XX 
В новом году на вооружение 

работников службы быта поступит 
несколько пысокопроизвотитель-
ных машин. Одна из них 
АСМО-5 (автоматизированная сти
ральная машина с окончательным 
отжимом). 

АСМО-б единственная маши
на, из которой белье можно от
правлять прямо «иод утюг». Ее 
барабан, сравнительно медленно 
вращающийся в процессе стирки, 
способен обретать и'скорость цен
трифуги - тысячу оборотов в ми
нуту. Понятно, что влага при этом 
быстро отжимается. Внутренний 
барабан во время стирки периоди
чески меняет направление враще
ния. Поэтому белье не закручива
ется, что, например, бывает в 
старых машинах СМА-5. Обогрев 
острым паром всегда гарантирует 
достаточно высокую температуру 
ванны. 

Работой машины управляет не

регулярную переписку с участии 
ками войны в Испании. 

Узнав о том, что бывшие бой. 
цы интернациональной бригады 
генералы А. И. Родимцев и А. Ю. 
Новак награждены юбилейной ме
далью, пионеры поздравили их с 
наградой и попросили принять 
участие в Первом городском слете 
ветеранов гражданской и Великой 
Отечественной войн. 

Н. БОРИСОВ, 
мастер склада ОТО. 

СЛУЖБА БЫТА 
ВООРУЖАЕТСЯ 

маидо-алпарат, имеющий три про
граммы — для белого белья с 
крахмалом, без крахмала и цвет
ного белья. Нажав кнопку «пуск», 
можно не думать о дальнейшем — 
в конце цикла машина остановит
ся сама. Если во время отжима 
нарушится равновесие барабана и 
он начнет угрожающе вибриро
вать / автоматика позаботится.-И о 
том, чтобы равномернее распреде
лить в нем белье. 

Такими машинами предполага
ется оснащать прачечные самооб
служивания. АСМО-5 рассчитаны 
на загрузку пяти килограммов су
хого белья. Малые размеры позво
ляют ставить их в сравнительно 
небольших помещениях, а специ
альные амортизационные приспо
собления — на любом этаже. 

СНЕЖНАЯ СКАЗКА. 
Фотоэтюд Н. Нестеренко. 

Яобеда 
„Буре вестника" 

На стадионе «Буревестник» со
с т о я л а ^ . заключительная встреча 
первого'круга по хоккею с шай
бой. 

Хоккеисты «Буревестника» при
нимали на своем ледяном поле 
команду города Троицка. 

Гости начали встречу довольно 
агрессивно. Они первыми открыли 
счет, но к концу первого периода 
счет вырос в пользу магнитогор- ' 
пев, 

Еще более упорной борьба хок
кеистов была в следующих пери
одах. 

Гости не хотели сдаваться. Сно
ва штурмуют они ворота коман
ды «Буревестник» и добиваются 
перевеса, снова, уравниваются шан
сы па победу, но решающая шай
ба все-таки забивается руками 
магии тог oipcKi i х игр оков. 

Несмотря па упорство соперни
ков им не удается отыграться. За
ключительный счет 9 : 6 в пользу 

«Буревестника». А. ШАМРАИ, 
наш нештатный корреспондент. 

СЛУЖАТ ПРИМЕРОМ 
Сейчас во многих цехах комби

ната проведены и' организуются 
соревнования по конькобежному 
спорту. 

Первыми вышли на лед и пока
зали неплохие результаты подруч
ный сталевара, председатель физ
культурного комитета второго 
мартеновского цеха Дмитрий Сту-
деникин, машинист крана, предсе
датель физкультурного комитета 
мартеновского цеха № 1 Влади

мир Володин; мастер, председа
тель физкультурного комитета 
мартеновского цеха № 3 т. Свеч-
карев. 

Сталеплавильщики представля
ют свои силы не только в конько
бежном спорте: у них организу
ются шахматно-шашечяые турни
ры, устраиваются лыжные вылаз
ки. Н. МАТВЕЕВ, 

старший методист 
стадиона «Металлург». 

В ПОМОЩЬ РЕДАКТОРАМ 
СТЕННЫХ ГАЗЕТ 

Одна из важнейших задач коллектива редакции «Магнитогор
ский металл» — контролировать редколлегии степных газет комби
н а т а и поддерживать с ними прочную овязь, помогать им. 

Редколлегии стенной печати — такие форпосты, которые у себя 
в цехах выявляют и устраняют оружием критики различные ненор
мальности, -мешающие производственным коллективам добиваться 
успехов в труде. Они пропагандируют также передовой опыт, про
славляют лучших людей цехов и призывают остальных работников 
следовать этому примеру. Короче говоря — в основе деятельности 
редколлегий стенных газет тот же принцип, который предъявляет
ся к многотиражным, городским и другим газетам — быть коллек
тивным организатором и коллективным пропагандистом. 

В газете «Магнитогорский металл» периодически помещаются об
зоры стенной печати, в которых анализируется работа, проделанная 
редколлегией стопной газеты или ряда газет за определенный пери
од 'Времени. Эту же цель преследует редакция «Магнитогорского 
металла», когда организует смотры стенных газет. Но проверять 
работу редколлегий, беседовать с теми, кто создает эти газеты, не
достаточно для того, чтобы научить членов редколлегии основам 
газетного дела, умению отбирать нужный материал, обобщать и 
.применять с пользой для цеха б^лее существенные факты. 

На семинаре редакторов стенной печати комбината .эта идея, 
высказанная сотрудниками редакции «Магнитогорский металл», бы
ла одобрена всеми присутствующими. 

Решено организовать семинарские замятия, на которых члены 
редколлегий стенной (печати получали бы краткие сведения о га
зетном деле, журналистском мастерстве. 

Первое такое занятие состоится в марте—апреле в листопрокат
ном цехе Ni-З, редколлегия (которого поделится-своим. опытам ра
боты. '• 

В мае—июне будут организованы практические занятия по обра
ботке материала, оформлению газеты. 

ПРИГЛАШАЕМ 
НА ВЕЧЕР 

27 января в городском театре 
имени А. С. Пушкина проводится 
большой вечер молодежи. 

Этот вечер посвящается 35-ле
тию со дня пуска первой домны и 
30-летию основания Народного те
атра левобережного Дворца куль
туры металлургов. 

Участники вечера прослушают 
интересный доклад о славной ис
тории комбината, его первых стро
ителях. Молодые передовшщ про
изводства получат Почетные гра
моты. 

После деловой части будет по
ставлен спектакль В. Гусева «Сла
ва» силами самодеятельных арти
стов Народного театра Дворца 
культуры металлургов. 

Приглашаем вас на вечер, мо
лодые друзья! 

ЧЕТВЕРГ, 26 января 
11.00 —Художественный фильм 

«Двое из одного квартала», 19.00 
—Новости, 19.10 — Документаль
ный фильм «Онежяая спартакиа
да», 19.30 — Сельские вести, 20.20 
— Телевизионный фильм Фрун
зенской студии телевидения 
«Алымкан», 20.30 — Киножурнал 
«Новости сельского хозяйства». 

ПЯТНИЦА, 27 января 
19.00 — Информационная про

грамма творческого объединения 
«Орбита», 20.40 — Художествен
ный фильм «Пражский блюз». 

Коллектив трудящихся газо
спасательной станции ММК 
глубоко скорбит по поводу 
безвременной смерти рабочего 
и активного общественника 
ПЕТРОВИЧ Григория Федо

ровича. 

И. о. редантора Ю. Н. K0CTAPEB. 

Партком, профком, управле
ние комбината, управление 
главного энергетика и коллек
тивы куста электриков и элек
троремонтного цеха выражают 
глубокое соболезнование заме
стителю главного энергетика 
Шимко Александру Игнатьеви
чу по случаю смерти матери 
ШИМКО Наталии Ивановны. 

Коллектив сортопрокатного 
цеха комбината глубоко скор
бит по поводу смерти РЫ
БАЛКО Якова Тихоновича и 
выражает соболезнование семье 
и родственникам покойного. 

Коллективы отдела сырья и 
топлива и складского хозяйст
ва глубоко скорбят по поводу 
смерти старейшего работника 
ОСТРОГЛЯДОВА Михаила 
Петровича и выражают собо
лезнование семье и родствен
никам покойного. 

Левый берег, ул. Кирова, 97, 
{гостиница, 2-й эта»к), Телефовы 
3-38-04, 3-31-33, 3-47.04, 3-07-98. 
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О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
29 января 1967 года в 10 ча

сов утра в клубе ЖДТ состоится 
конференция вновь организуемо
го садоводческого товарищества 
металлургов. 


